
Erlebe Gott auf neue Weise in der Kraft des Gebets: 
Auf Bibel TV, in der Mediathek und der App | bibeltv.de/iten

„Ich bete, weil so  
   meine Seele  
  aufatmen kann.“

Anna Iten
berichtet von ihren Gebets-Erfahrungen

im Bibel TV Film „7 Gebete zu Gott“

#praytv



„Ich bete, 
   weil ich liebe.“

Rainer Harter 
Gründer Gebetshaus Freiburg

gibt Dir wertvolle Tipps 
im Bibel TV Film „7 Gebete zu Gott“  

#praytv

Lerne Gott neu kennen und erlebe die Kraft des Gebets: 
Auf Bibel TV, in der Mediathek und der App | bibeltv.de/pray



„Ich bete,  

       anblickt. 

 
weil Gott mich im Gebet 

 
Ja, ich darf darin sein ,Augenblick’ sein.“

Abt Dr. Maximilian Heim OCist 
Zisterzienserstift Heiligenkreuz

führt Dich in die Geheimnisse des Gebets ein

#praytv

Schau den Film „7 Gebete zu Gott“ und erlebe das Gebet: 
Auf Bibel TV, in der Mediathek und der App | bibeltv.de/pray



Jetzt im Film „7 Gebete zu Gott“ die Kraft des Gebets erleben:

  „Ich bete,  
weil es nichts Schöneres  
   gibt, als die 

Lukas Knieß
Leiter vom Haus des Gebets in St. Georgen

eröffnet Dir Geheimnisse des Gebets

Nähe Gottes  
zu erfahren.“

#praytv

Auf Bibel TV, in der Mediathek und der App  |  bibeltv.de/kniess



Jetzt Film anschauen und Gott besser kennenlernen:

„Ich bete, 
        weil das Gespräch 
         mit Gott 
    kein Monolog ist.“

Jana Highholder
Influencerin, Autorin 

im Bibel TV Film „7 Gebete zu Gott“

#praytv

Auf Bibel TV, in der Mediathek und der App  |  bibeltv.de/gebet



Jetzt Film anschauen und das Gespräch mit Gott erleben:

„Wir beten, weil Gebet mehr 
  Kraft hat, als man oft denkt.“

Frauke und Tobias Teichen
Gründer und Leiter ICF München

im Bibel TV Film „7 Gebete zu Gott“

#praytv

Auf Bibel TV, in der Mediathek und der App  |  bibeltv.de/gebet


